



Saas y Zermatt

Dos Joyas de los Alpes Suizos

15 - 22 JUL 2026 (8 días)

V5240



Tamaño del grupo: mediano (6 - 15 pax)

Dos Joyas de los Alpes Suizos.

Imagina un lugar con la segunda mayor concentración, tras el macizo del Mont Blanc, de cimas de más de cuatro mil metros de los Alpes; un lugar donde se encuentra el segundo macizo alpino en altitud - el del monte Rosa de 4.634 m- y también el pico más alto situado enteramente en Suiza, el Dom de Mischabel, de 4.545 m. Todo esto y muchos más sucede entre los valles de Saas y Zermatt, del cantón suizo de Valais.

El Cervino, la montaña perfecta.

No cabe duda que la gran vedette de esta parte de los Alpes es el Cervino, o Matterhorn como se conoce en Suiza, la perfecta pirámide cuyas caras parecen cortadas a cuchillo, la montaña del chocolate Toblerone y de tantas postales suizas.

Dedicaremos dos rutas al valle de Zermatt y otras cuatro al vecino valle de Saas, donde estaremos alojados, que aunque no tenga un Cervino tiene sobrados encantos: verdes praderas, bosques, glaciares, "cuatro miles" por doquier y pueblos tan encantadores como cabe esperar.

Teleféricos y senderos panorámicos.

Saas y Zermatt son dos paraísos del senderismo no sólo por el grandioso escenario que poseen, sino porque todo en ellos gira en torno al caminar: más de 500 km de senderos entre ambos valles, muchos de ellos de los llamados "panorámicos"; con perfecta señalización y un primoroso mantenimiento. Y además, una red de teleféricos que nos permitirá hacer rutas que de otro modo tendrían desniveles intratables para un nivel sencillo, que es el requerido para este viaje al centro de los Alpes.

Los Alpes del Valais.

El territorio del Valais se corresponde casi íntegramente con el fértil valle del Ródano. Rodeado por algunas de las montañas más altas de los Alpes, el aislamiento geográfico del Valais se refleja en su historia y cultura. Con una comunidad francófona y otra alemana (walser) a menudo envueltas en violentos enfrentamientos, fue un estado independiente que no se unió a la Confederación Suiza como Cantón hasta principios del siglo XIX.

A la altura de Visp, a orillas del Ródano, se descuelga hacia el sur un valle lateral que al poco se divide en dos: al oeste el valle de Saas, y al este el valle de Matter -o de Zermatt,- sin duda dos joyas de los Alpes del Valais y de Suiza entera.

PROGRAMA

15 JULIO 2026

Vuelo a Ginebra. Traslado a Saas Fee.

Vuelo a Ginebra y traslado a Saas Fee en tren o en transfer privado, dependiendo de tu horario de llegada. En ambos casos este traslado está incluido en el precio. Una vez en Saas Fee personal del hotel vendrá a recoger nuestro equipaje a la estación con unos coches eléctricos que son los únicos permitidos en Saas Fee, pues el tráfico privado está prohibido

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

16 JULIO 2026

Valle de Saas. El Sendero del Ibice.

En el Valle de Saas vamos a realizar dos rutas panorámicas de media montaña y una tercera que se interna más en los ambientes de la alta montaña. La primera es una de las panorámicas. Una ruta corta pero intensa. El teleférico de Hannig nos ahorrará 300 m de desnivel en la subida, aunque no en la bajada pues la ruta es circular y no regresaremos por el mismo sitio

RUTAS

El Sendero del Ibice Distancia: 10 km, Subida 485 m, Bajada 1000 m

Desde el teleférico de Hannig una pista forestal asciende en zig-zag hasta el paraje de Mallig, desde donde se tiene una maravillosa vista de Saas y sus cumbres, en especial del Weissmies (4.017 m) justo frente a nosotros. Estamos en el reino del Ibex, el ibice alpino, y no será extraño que podamos ver algún hermoso ejemplar; de ahí el nombre que se le ha dado a este camino: Steinwildpfad, el sendero del Ibex. Posteriormente se inicia una bajada hacia encontrarnos con el camino que viene de Hannigalp, y que utilizaremos para descender caminando a Saas Fee.

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

17 JULIO 2026

Valle de Saas. El refugio Britannia.

Espectacular ruta de alta montaña accesible a todos en la que conoceremos el refugio Britannia, llamado así porque su construcción fue promovida por miembros ingleses del Club Alpino Suizo. Para ello deberemos atravesar un pequeño glaciar plano, sin grietas, para lo que nos bastará la ayuda de los bastones. La vista desde el Britannia hacia los glaciares Hohlaub y Allalin es inolvidable.

RUTAS

El Refugio Britannia Distancia: 8 km, Subida 400 m, Bajada 800 m

La ruta al refugio Britannia desde la estación de Felskinn es una de las imprescindibles en el valle de Saas. Normalmente los excursionistas se limitan a ir al Britannia y regresan por el mismo camino. Nuestra idea, si el teleférico de Plattjen está en funcionamiento, es descender hacia la estación de Plattjen, por un sendero que cuelga sobre el valle de Saaservispa (el camino es ancho y totalmente seguro). NOTAS: el track incluye el descenso hacia el glaciar Hohlaub, que no realizaremos por no comprometer nuestro horario. Si Plattjen estuviera cerrado regresaríamos a Felskinn.

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

18 JULIO 2026

Valle de Zermatt. Zmutt y la Cara Norte del Cervino.

Hoy tendremos un poco de todo, cascadas, praderías alpinas, bosques y claro está, nuestro primer encuentro con el Cervino. Durante buena parte de la ruta, podremos admirar su vertiginosa cara norte. Observando la verticalidad de esta pavorosa pared no extraña que se considerara “inescalable” durante muchos años. Hoy día es una empresa seria, muy seria, sólo al alcance de los mejores escaladores en hielo del mundo que vienen a medirse con ella durante el invierno.

RUTAS

El sendero panorámico de Zmutt Distancia: 10 km, Subida 500 m, Bajada 500 m

Ruta circular que empieza y acaba en Zermatt y se interna por el pequeño valle de Zmutt, que remontaremos para ganar vista sobre la impresionante cara norte del Cervino y luego ya en suave descenso, llegaremos a la encantadora aldea de Zmutt, donde podremos parar a descansar y tomar un refrigerio. El resto de la ruta es ya un agradable paseo de retorno a Zermatt.

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

19 JULIO 2026

Valle de Saas: el camino de Mischabel y la morrena glaciar.

Volvemos a coger el teleférico de Hannig para hacer una ruta que tiene dos partes bien diferenciadas, la primera muy panorámica, siguiendo el camino que conduce al refugio de Mischabel, bajo el desagüe natural del glaciar Hobalm. En la segunda, tras descender al valle, nos aproximaremos a una de las morrenas de glaciar principal de Saas y pasaremos por el encantador refugio de Gletschergrotte, llamado así porque antaño, cuando los hielos llegaban hasta esa cota, todos los veranos excavaban una gruta de hielo para divertimento de los visitantes.

RUTAS

El camino de Mischabel y la morrena glaciar Distancia: 8 km, Subida 170 m, Bajada 700 m

Partiendo del teleférico de Hannig tomamos el Mischabelweg, camino que conduce al refugio del mismo nombre y que seguiremos cómodamente, a media ladera, hasta el cruce en el que, o bien se asciende hacia él, o bien se descende hacia el valle, que es lo que haremos. Un nuevo cruce nos conducirá hacia una de las morrenas que ha dejado el glaciar, que bordearemos por su filo, antes de introducirnos en el bosque y afrontar una pequeña subida hacia la cabaña de Gletschergrotte, donde podremos detenernos a tomar algo. Tras la parada, solo nos queda descender hacia Saas Fee.

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

20 JULIO 2026

Valle de Saas. Sendero panorámico Kreuzboden - Almagell.

La ruta de hoy transita a media ladera por la vertiente derecha del valle, lo que nos permitirá observar en detalle las cimas del cordal que separa el valle de Saas y el de Zermatt, entre las que destaca el Dom (4.479 m).

Tomaremos el PostBus a Saas Grund (4 km) localidad situada justo debajo de Saas Fee, y allí cogeremos el teleférico de Kreuzboden - Hohsas. La ruta principal de hoy comienza en la estación intermedia de Kreuzboden (2.400 m) pero antes de afrontarla daremos un corto pero espectacular paseo en las inmediaciones de la estación de Hohsas (3.100 m)

RUTAS

El Paseo de los 18 Cuatromiles Distancia: 1 km, Subida 130 m, Bajada 130 m

Junto a la estación de teleférico de Hohsas, a los pies del impresionante glaciar del pico Weissmies (4.017 m) han balizado una pequeña ruta con paneles que nos ayudarán a identificar cada uno de los 18 picos de más de 4.000 m que circundan el Valle de Saas. También se detalla la fecha de su primera ascensión, los alpinistas que lo coronaron por primera vez y otros detalles (desgraciadamente sólo en alemán) Sólo la visión del impresionante glaciar del Pico Weissmies, el cuatro mil más cercano, bastaría para justificar el paseo, pero qué duda cabe que esta presentación de los colosos del valle es un motivo más para acercarnos a este lugar situado a más de 3.000 m.

El sendero panorámico Kreuzboden - Almagell Distancia: 11 km, Subida 230 m, Bajada 1000 m

Esta preciosa ruta nos permitirá disfrutar de las vistas de todo el circo montañoso de Saas Fee, en particular de los picos que lo cierran por el oeste (del Dom al Alphubel), caminando sin demasiado esfuerzo por este sendero colgado a más de 2.000 m. Según nos acercamos al valle de Almagell, las paredes del Almagellhorn (3.327 m) empiezan a protagonizar el paisaje, cerrando la amplitud de la vista. Llegaremos al encantador refugio de Almagelleralp, donde podremos tomar un refrigerio, e iniciaremos luego el descenso, por un precioso bosque, a la población de Saas – Almagell. NOTA: aunque el track continua 2,5 km más, nuestra ruta finaliza en Saas Almagell.

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

21 JULIO 2026

Valle de Zermatt. Ascensión a la base del Cervino.

Hemos dejado para el final lo que es sin duda el plato fuerte de las rutas en Zermatt y probablemente una de las excursiones más espectaculares de los Alpes; acercarse lo más posible a este coloso llamado Matterhorn o Cervino que hemos admirado ya desde tantos ángulos. Y con “lo más posible” nos referimos literalmente a eso, pues llegaremos hasta la primera cuerda fija instalada para ayudar a los que se te atreven a escalar la temida montaña.

RUTAS

Ascensión a la base del Cervino (Refugio Hornli) Distancia: 9 km, Subida 700 m, Bajada 700 m

En Zermatt tomaremos el teleférico en dos tramos, con cambio en Furi, que nos lleva a Schwarzsee, estación a 2.580 m de altitud. Aquí comienza esta preciosa ruta de ida y vuelta que nos lleva a la base de la legendaria arista Hornli del Matterhorn (Cervino), por donde se ascendió por primera vez. Nuestro punto de destino es el refugio del mismo nombre (3.260 m) desde donde parten las cordadas que emprenden la ascensión a este coloso.

ALOJAMIENTO

Hotel Les Amis en Saas Fee (AD)

22 JULIO 2026

Traslado al aeropuerto de Ginebra.

Traslado en transfer privado o tren al aeropuerto de Ginebra.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.595 €

Alojamientos:

Hotel Les Amis en Saas Fee

Suplemento individual: + 375

Comidas:

Desayuno incluido

Transporte:

Minibús

Tren o transfer privado Ginebra - Saas según tamaño del grupo

Taxis privados en los desplazamientos Saas - Zermatt

Otros Servicios:

Todos los teleféricos necesarios para la realización de las rutas están incluidos

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Ginebra. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 220,00 € a 02/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Air Europa UX1663 | 15/07/2026 08:00 MAD Madrid -- 15/07/2026 09:55 GVA Ginebra

Vuelta

Air Europa UX1666 | 22/07/2026 18:20 GVA Ginebra -- 22/07/2026 20:15 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 200,00 € a 02/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Easyjet EJU1294 | 15/07/2026 08:30 BCN Barcelona -- 15/07/2026 10:15 GVA Ginebra

Vuelta

Easyjet EJU7110 | 22/07/2026 21:15 GVA Ginebra -- 22/07/2026 22:50 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emiten las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

INFORMACIONES PRÁCTICAS

Pasaporte Ciudadano de Saas Fee.

La tasa turística (7 francos diarios) que deben pagar todos los visitantes alojados en Saas está incluida en el precio del viaje y da derecho al Pasaporte Ciudadano, un documento que te permitirá utilizar gratuitamente ocho teleféricos del valle y el autobús que lo recorre, además del metro alpino y la cueva de hielo con un precio reducido y descuentos en instalaciones balnearias, etc.

Para el desarrollo de las rutas utilizaremos tres de estos teleféricos gratuitos, pero también puedes beneficiarte y usarlos por tu cuenta si decides descansar y organizarte algún día a tu gusto.

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 319,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 24/06/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 25/06/2026 a 05/07/2026: Gastos de cancelación de 638,00 €
- De 06/07/2026 a 10/07/2026: Gastos de cancelación de 957,00 €
- De 11/07/2026 a 12/07/2026: Gastos de cancelación de 1.276,00 €
- De 13/07/2026 a 15/07/2026: Gastos de cancelación de 1.595,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.